

Construcción de carretera de acceso a la comunidad de El Saladito.

Construcción de camino de acceso a la comunidad de Refugio de Monjas hacia el poniente rumbo a la iglesia.

Rehabilitación de camino que comunica las comunidades de Jesús María a La Pinta.

Construcción de 10 kilómetros de con carpeta asfáltica en carreteras

3.7 DESARROLLO AGROPECUARIO

Diagnostico

Según el censo agropecuario de INEGI 2020, el 25.50% de la población se dedicaba a actividades relacionadas a la agricultura y ganadería. Representando la tercera fuente de ocupación de la población económicamente activa, se pretende apoyar a la población rural que ubica según CONAPO en un grado de marginación ALTO y MUY ALTO, Cedral destaca en la producción de hortalizas generalmente en invernaderos de la iniciativa privada para su comercialización en la región y fuera del estado, sin embargo, se puede incentivar los huertos de tras patio y aves de postura. Además de poder apoyar a los criadores de ganados mayores y menores para mejora de genética de sus ganados, teniendo en cuenta la asistencia técnica para acompañar a los productores y poder aprovechar derivados principalmente de los lácteos y de la carne.

Se cuenta con una gran cantidad de aljibes en las localidades para la captación de agua de lluvia, sin embargo, el ensolve de los mismo disminuye su capacidad, enfrentando problemas para dar agua a sus ganados en épocas de estiaje.

Objetivos

Impulsar proyectos productivos sustentables que brinden alternativas económicas para los habitantes de las comunidades.

Apoyar las actividades relacionadas a la agricultura y ganadería.

Aumentar la captación en los bordos de abrevadero y construcción de ollas de agua, para uso agropecuario.

Buscar alternativas de cultivo.

Objetivos específicos

Mantener una cercana comunicación con los productores, además de brindar asesoría técnica especializada, de acuerdo con las necesidades de los productores.

ALMA DELLA AGUILAR A
Misión MUSA MISION MUSA



Para brindarle un apoyo en momentos de estiaje mantener el programa preventivo de Seguro Catastróficos Agrícola.

Fortalecer la infraestructura de almacenamiento de agua mediante programas municipales de desazolve de bordos de abrevadero y/o ollas de agua, buscando el apoyo estatal y federal.

Estrategias

Reactivación de productos de la región, apoyo con difusión y comercializado de productos y subproducto gestionando huertos y aves de traspatio, para el autoconsumo, capacitando a los productores ganaderos y agrícolas.

Mejorar el ganado para el aumento de la producción de carne y leche.

Gestionar y apoyar a los productores con módulos agropecuarios.

Tecnificación de las explotaciones ganaderas para producción y procesamiento de leche de cabra y bovina.

Metas

Rehabilitación y/o construcción de bordos de abrevadero para el aprovechamiento eficiente del agua de lluvia, en las comunidades de Jesús María, La Pinta, y El Refugio del Saladito.

Construcción y/o rehabilitación de ollas de agua.

Dotar con forraje y semillas a los productores en épocas de estiaje.

Dotar a productores agropecuarios de equipo y maquinaria (ordeñadoras, remolques, corrales, bebederos, comederos y tanques cisterna), así como para implementos para tractores (rastras, sembradoras y arado).

Apoyar con espacios y difusión para impulsar la comercialización de productos de la región (queso, chorizo, dulces de leche, entre otros.)

Apoyar con paquetes de caprinos, bovinos, ovinos y aves, así como la adquisición de pies de cría.

Construir un rastro municipal, que sea un espacio moderno y equipado que permita atender la demanda de este servicio con higiene y cumpliendo las normas de sanidad.

Construcción de invernaderos familiares, así como corrales de traspatio, orientados al autoconsumo.

ALMA DELIA AGUILAR A
Mariano Navarro
Magister
Marta
Jesús María
La Pinta
El Refugio del Saladito

Capacitar a los productores agropecuarios en técnicas permitan un mejor aprovechamiento del uso del agua en los cultivos.

Construcción, rehabilitación y mejoramiento, según sea el caso, de espacios comunales en las comunidades El Cuarejo, Refugio de Monjas y San Isidro.

3.8 AGUA POTABLE

Diagnostico

Actualmente, datos de CONAPO 2020, el municipio cuenta con 19,840 habitantes, distribuidos en 5,072 viviendas habitadas, de la cuales el 4.89% viviendas no disponen de agua potable entubada, el municipio cuenta con pozos de profundos en la comunidad de San Isidro para abastecer a la población de la cabecera municipal, pero se requiere de la ampliación y mantenimiento de la red de agua, así como ampliar el servicio a las comunidades donde se presentan problemas constantes de abastecimiento. Por lo que se requiere de perforaciones, almacenamiento, distribución y saneamiento del agua, así como en términos generales de mantenimiento constante en la red de distribución tanto en cabecera municipal como en las localidades; para disminuir el rezago social y la carencia de este rubro básico, pero tan necesario, para el desarrollo de todo asentamiento.

Objetivos

Priorizar el servicio básico del agua potable con atención, calidad y eficiencia, para atender las necesidades producidas por la ciudadanía.

Objetivos específicos

Gestionar recursos federales, estatales y municipales para la perforación y equipamiento de pozos de agua potable.

Implementar acciones municipales para el mantenimiento y rehabilitación permanente de los pozos, líneas y redes de agua potable.

Gestionar la construcción de pilas de mampostería y tinacos cisterna para almacenar agua en las comunidades.

Coordinarse con el sector salud y comisión estatal del agua capacitando al personal del municipio y de las comunidades para un correcto proceso de cloración del agua; además de promover una cultura del uso adecuada del agua.

Estrategias

Perforación, equipamiento y mantenimiento de pozos para agua potable, de forma estratégica para disminuir el problema de abasto.

ALFA DELIA AGUILAR. H
M. Torres
Narciso
L. Alfaro
A. H. Z.

En coordinación con el Organismo Operador de Agua Potable de Cedral (OPAD) para la rehabilitación de 2014 medidores de agua potable.

3.9 MEDIO AMBIENTE Y RECURSOS NATURALES

Diagnostico

El municipio no cuenta con corrientes superficiales importantes de agua, sin embargo, cuenta con acuíferos profundos, agua que utilizada para consumo humano y para la irrigación en huertos, existiendo estudios Comisión Nacional de Agua en 2020 cuyo resultado indica que se excede en 2.2 millones de M3 anuales superando la recarga de estos acuíferos, de continuar esta tendencia será un problema crítico, se tiene periodos cortos de lluvia provocando problemas principalmente problemas en las actividades agrícolas de temporal y ganaderas por la falta de agua los estanques.

Objetivos

Contar con una cultura de respeto al medio ambiente y de sustentabilidad para evitar la contaminación de los mantos acuíferos manejando adecuadamente el depósito final de residuos sólidos (relleno sanitario), rehabilitando la red el drenaje y alcantarillado, en relación a la fauna y la flora son típicas de la zona desértica y a las actividades del área rural ser eficientes de aprovechar los escurrimientos en épocas de lluvia.

Objetivos específicos

Contar con estrategias inclusivas que promuevan el uso adecuado del agua potable.

Construcción, mejoramiento y rehabilitación de la red drenaje y alcantarillado, que la Cabecera Municipal Cuento con una planta tratadora de aguas residuales, además de un relleno sanitario que cumpla con las condiciones requeridas por salubridad y que tenga un tiempo de vida útil adecuado.

En la zona rural y principalmente en las personas que se dedican a las actividades agropecuarias concientizar sobre el sobrepastoreo como factor de la deforestación, proponiendo alternativas viables a través de la tecnificación del campo.

Estrategias

Promover en la sociedad e iniciativa privada la importancia de cuidar el agua potable.

ALHA DELLA AGULLAR.A

M2

M3

M4

M5

Gestionar recursos en los tres órdenes de gobierno para la construcción de planta tratadora de aguas residuales, así como la rehabilitación de la red de drenaje y alcantarillado, así como del relleno sanitario.

Mujina 10/12

Gestionar y promover en la zona rural estrategias para evitar el sobrepastoreo, a través de la tecnificación del campo.

Autosom

Meta

Promover de manera permanente a través del organismo de agua del municipio el cuidado y uso adecuado del agua potable tanto en la sociedad como en la iniciativa privada, atender de manera oportuna las fallas en la red de agua potable para tener un manejo más eficiente.

Mujina

Gestionar ante el gobierno estatal y federal los recursos necesarios para la construcción de planta tratadora de aguas residuales.

ALMA DELIA AGUILAR A.

Gestionar ante el gobierno estatal (CEA) y federal (CNA) los recursos para el mejoramiento de la red de alcantarillado y drenaje.

Gestionar ante el gobierno estatal y federal los recursos para la rehabilitación y mejoramiento del relleno sanitario.

Contar con programas de concientización a la ciudadanía para evitar la contaminación, principalmente de mantos subterráneos de agua.

f

Promover en las localidades el uso adecuado de las tierras para uso de pastoreo, de manera adecuada, gestionar ante SEDARH y SAGARPA programas para la tecnificación del campo.

[Signature]

[Signature]

[Signature]

Capacitación y actualización permanente en la utilización del sistema SAACG.Net en todos los procesos contables

Capacitación y asesoría al personal de forma permanente de pendiendo del área de responsabilidad, se podría buscar en distintas dependencias, como la CEFIM.

Sistematizar y simplificar procesos administrativos y de atención a la ciudadanía.

Contar con un padrón de apoyos municipales, para hacer más eficiente y focalizada la entrega de los mismos.

Acondicionar espacios públicos para una mejor atención.

4.2 CONTRALORIA INTERNA

Objetivos

A través de una contraloría interna municipal buscar los controles apropiados para en el mejor manejo de recursos humanos, materiales y financieros, esto con apoyo la participación ciudadana.

Objetivos estratégicos

Contar con mecanismos de control internos eficientes, además de fomentar e la participación ciudadana a través de la contraloría social.

Estrategias

Implementar mecanismos adecuados de control interno para realizar auditorías internas apegadas a leyes y reglamentos vigentes, obra pública, finanzas, recursos humanos y materiales.

Fomentar la participación ciudadana en los procesos de auditorías internas a través de los comités de obra y del comité de contraloría social.

Metas

Emisión de dictamen a los estados financieros.

Instalación de procedimientos administrativos, derivado de resultados negativos de auditorías internas y externas.

Supervisión física y financiera de obra pública y el gasto corriente municipal.

Expedir normas, procedimientos, reglamentos y códigos, de control interno.

Actualización cada seis meses de inventarios, de bienes muebles e inmuebles.

Procedimientos administrativos.

ALMA DELIA AGUILAR, A
MAYRA MAGNAN
MAYRA
MAYRA

Fomentar la participación de los comités ciudadanos en colaboración con las autoridades que integran el comité coordinador del sistema estatal anticorrupción durante el ejercicio fiscal.

Establecer las bases generales para la realización de revisiones y auditorías internas.

Celebración de convenios con instancia estatales para dar cumplimiento de las funciones.

Informar a la ciudadanía mediante publicación el resultado final de las evaluaciones, fiscalizaciones y auditorías a los departamentos de la administración pública municipal.

Recibir y registrar las declaraciones patrimoniales y de conflicto de intereses que deban presentar los servidores públicos.

Atención de quejas y denuncias que presente la ciudadanía derivada de las actuaciones de los servidores públicos municipales.

Hacer presencia en la medida de las competencias en los procesos de entrega recepción.

Auxiliar en la prevención, de irregularidades en los procesos administrativos, para el mejor manejo de los recursos humanos, materiales y financieros.

Verificar el cumplimiento a lo establecido en materia de certificación de servidores públicos.

Implementar acciones que acuerde el sistema nacional anticorrupción, sistema estatal anticorrupción, auditoría superior del estado y la contraloría general del estado.

4.3 TRANSPARENCIA

Objetivos

Mejorar la cercanía de gente mediante la transparencia, rendición de cuentas, en la aplicación de los recursos y del actuar de los funcionarios.

Objetivos específicos

Transparentar todo tipo de información que por sus características puedan y deban ser públicas.

Estrategias

Asegurar los mecanismos para transparentar la información con carácter público.

ALMA DELIA AGUILAR. A
MAYRA MORALES
MAYRA MORALES






Metas

Portal en el cual este contenida toda la información marcada en leyes y reglamentos en materia de transparencia y rendición de cuentas

Dar seguimiento a las solicitudes recibidas en materia de transparencia y rendición de cuentas.

Atención de quejas y denuncias que presente la ciudadanía derivada de las actuaciones de los servidores públicos municipales.

WBE

MAGENTA

ALMA DELLA AGUILAR-A



BIBLIOGRAFÍA

CEDRAL, MONOGRAFÍA DE LOS MUNICIPIOS DE MÉXICO, SAN LUIS POTOSÍ, AUTOR COORDINACIÓN ESTATAL PARA EL FORTALECIMIENTO INSTITUCIONAL DE LOS MUNICIPIOS (CEFIM). <http://www.cefimslp.gob.mx>

CENSO DE POBLACIÓN, INEGI 2020, <https://www.inegi.org.mx>

ENCUESTA INTERCENSAL, INEGI 2015, <https://www.inegi.org.mx>

ESTIMACIONES DE LA COMISIÓN NACIONAL DE EVALUACIÓN DE LA POLÍTICA DE DESARROLLO SOCIAL CONEVAL, 2015, <https://www.coneval.org.mx/Paginas/principal.aspx>

CONAPO. (20 DE 01 DE 2020). CONSEJO NACIONAL DE POBLACIÓN, RECUPERADO EL 20 DE 01 DE 2020, DE GOBIERNO FEDERAL: http://www.conapo.gob.mx/work/models/CONAPO/Marginacion/Datos_Abiertos/Localidad/IML_2020.zip

CONEJO ESTATAL DE POBLACIÓN (COESPO), <http://beta.slp.gob.mx/COESPO/Paginas/Inicio.aspx>, 2018.

EL ENFOQUE DE LA AGENDA 2030 EN PLANES Y PROGRAMAS PÚBLICOS EN MÉXICO. Recuperado el 13 de enero del 2021. <https://www.mx.undp.org/>

PLANEACIÓN, SEGUIMIENTO Y EVALUACIÓN DE LA AGENDA 2030 A TRAVÉS DE LAS POLÍTICAS PÚBLICAS MUNICIPALES. Recuperado el 13 de enero del 2021. www.siglo.inafed.gob.mx

ALMA DELIA AGUILAR A

Miriam Navarro Aragón 6624





- El 31 de octubre se llevó a cabo la actividad de pintar las bardas del panteón, se colocaron las ventanas de la capilla y oficinas del cementerio se remodelaron los sanitarios



- 3 de noviembre el departamento de ecología continúa limpiando para mantener libre de hierba y basura en las plazas, en esta ocasión acudiendo a la plaza del centenario para retirar pasto y maleza en los jardines y más arias de este lugar.



- El 5 de noviembre el departamento de ecología y obras públicas realizaron trabajos de poda y retiro de maleza en las calles de Ignacio Aidama y Manuel José Othón.



- 8 de noviembre el departamento de ecología, realizan trabajos de poda y retiro de hierba en los camellones y costados de las banquetas del Boulevard Los Rosales en la colonia Unión, con estos trabajos se mejora la imagen de esta arteria



Miriam, Marian, Angeline, etc.

ALMA DELLA AGUIAR, A. N.

J. J. J.

Alfonso

- El 06 de diciembre a través del personal de Obras Públicas Y Ecología, se encuentra trabajando para rehabilitar la señalética vial del primer cuadro de la zona urbana del municipio.



- El 09 de diciembre a través de personal de Obras Públicas y Ecología, realiza limpieza y pintado del Quiosco que se encuentra en el centro de la Plaza de Armas "5 de Mayo", con la finalidad de mantener en óptimas condiciones el patrimonio de bienes inmuebles del municipio



- El 16 de diciembre, se terminaron las labores de la instalación del pino navideño que se instaló en la plaza principal y decorando diferentes espacios como plaza principal andado peatonal y presidencia principal que tubo a cargo del departamento de ecología y obras públicas



- El día 6 de enero el presidente nos convocó para apoyarle en la repartición de rosca de día de reyes a mi en lo personal me toco en mi comunidad estar repartiendo



ALFA DELIA AGULLAR A.
 MIZTE
 ALPSON
 MURRES
 MITHAN

- Acompañe al presidente el día 31 de octubre al tradicional concurso de motos terroríficas
- Acompañe al presidente el día 01 de noviembre, al evento programado de disfraces
- Acompañe al presidente en el arranque de obra en la pavimentación de san isidro,
- Acompañe al presidente el día 26 de noviembre a recibir a el gobernador en la comunidad de san isidro y posteriormente en la cabecera municipal
- Acompañe al presidente el día 20 de diciembre en el arranque de obra de la rehabilitación del campo de béisbol

Comisión de desarrollo rural

- Solo se ha llevado a cabo una reunido con los comisariados de las diferentes comunidades y se han solicitado algunas pipas de agua por parte de nuestro departamento, por lo demás, no se ha llevado ninguna otra actividad ya que no hay recursos en este departamento

ALMA DELIA AGUILAR. A

[Handwritten signatures]

[Vertical handwritten notes on the right margin]

Maestra: Miriam Marisa Magaña Martínez

Primer Regidor

Informe de comisión:

Salud pública y asistencia social, Derechos humanos y participación

Cedral S.L.P. a 27 de enero de 2022

En base a la comisión de salud pública y asistencia social el día 28 de octubre del 2021 asistí a la ciudad de Matehuala en las instalaciones de jurisdicción donde se llevó a cabo la reunión con el tema de "Epidemiología de consumo alcohol, tabaco y drogas" a cargo de la psicóloga Maribel donde nos explicó que todos los ciudadanos tienen el derecho a la salud, que cuentan con asesores técnicos, programas de acuerdo al tema que se necesite tratar que debemos de tener un diagnóstico de cómo se encuentra nuestro municipio en cuanto a estos temas para poder abordarlos y darles la solución adecuada, se nos entregó un formato para conformar el acta de integración del comité municipal contra las adicciones y que se debe trabajar de la mano con DIF municipal para conformar este comité.

Nos informaron que las becas por parte del estado para las personas de 18 años CAPA deben de autorizar y si son menores de edad serian con la autorización de los padres de familia.

Se debe de canalizar a las escuelas donde se encuentren con problemas del consumo de alcohol, tabaco o drogadicción que ellos ya cuentan con estadísticas de las escuelas que requieren el apoyo para darles los temas a los alumnos y padres de familia.

Nos mencionaron que el jefe de jurisdicción es el doctor Edgar Eliseo Palacios Urías si requerimos realizar la feria de la salud dirijirnos con el doctor, si las personas necesitan medicamentos deben asistir al centro de salud más cercano y si no hay el medicamento se les buscara la manera de conseguirlos para que el paciente tenga su medicamento sin la necesidad de comprarlo, si se requiere realizar un traslado de un paciente se necesita una identificación oficial INE, para brindarle el servicio no debe de contar con seguro ya sea el ISSSTE e IMSS.

El día 29 de octubre asistí a las instalaciones del DIF para presentarme personalmente con la presidenta del DIF la maestra Lupita y comentarle la importancia de conformar el comité municipal contra las adicciones.

El día 04 de noviembre se conformó el comité municipal contra las adicciones con personal del DIF, UBR y Centro De Desarrollo Integral quedando de la siguiente manera:

Presidente del comité: Miriam Marisa Magaña Martínez

Coordinador Ejecutivo: Yovani Cristal Zapata Segovia

Secretario Técnico: Telma Alicia Cazares Mendoza

Vocales:

Miriam Marisa Magaña Martínez
ALMA DELLA AGUILAR A



Ana María Espinoza Espinoza
Mildiedt Xiomara Bernal Solís
Sandy Melissa González Córdova
Sandra Ivon Salazar Quistian
Zulaika Maldonado Morales
Marco Antonio Rodríguez Sandoval

Se va a trabajar realizando las siguientes actividades:

Implementar actividades enfocadas a la prevención de adicciones por medio de talleres, eventos deportivos, elaboración de carteles y lonas.

Vincular proyectos con la comunidad buscando alternativas que conlleven a solucionar los problemas de adicciones.

Detectar de manera oportuna los casos de uso perjudicial de drogas legales e ilegales, canalizarlos a la unidad de salud más cercana.

Orientación a familiares en cuanto al tratamiento y seguimiento.

Platicas motivacionales

Visite el centro DIF en el cual está a cargo de la C. Aranza Oliva, el doctor Eduardo Torres, Dentista Elizabeth Peña Castañeda, enfermera Karla Guadalupe García Ávila. Haciendo mención que se cobra una cuota de recuperación del doctor a 35 pesos y de la dentista a 40 pesos se utiliza para pagarle a la señora Panchita que les hace el aseo, el personal pide el apoyo de cubre bocas de la marca KN95, prueba de COVID al mes para ellos, desinfectante, equipo de protección, y mueble o anaquel para poner el medicamento, una persona de mantenimiento ya que es necesario desinfectar periódicamente ante la contingencia que está viviendo.

El día 05 de noviembre tuvimos la reunión jurisdiccional "Municipios de la salud" en el centro cultural de la ciudad de Matehuala donde asistimos la presidenta del DIF maestra Lupita, secretario del ayuntamiento Lic. Roberto y una servidora donde se abordaron varios temas entre ellos:

Como estamos en salud hacia dónde vamos a cargo del director Doctor Edgar Eliseo Palacios Urías nos dio a conocer la estructura que se cuenta con 22 centros de salud, 7 equipos de salud itinerante, un CAPA atención de adicciones, un UNEME unidad de equipo multidisciplinarios, obesidad, diabetes y presión.

Pidió apoyo a los presidentes municipales para que los centros de salud cuenten con personal para el sábado y domingo.

Nos mencionó que hay 107 claves de medicamentos y se cuenta con 347 personal.

Otro tema que se trató las 5 C compromisos, capacitación, coordinación, comunicación y cumplimiento.

ALMA DELSA AGUILAR D.

Maria
Marian
Marian
Marian

información general del programa IMSS bienestar y coordinación con autoridades municipales de la región altiplano zona I Matehuala.

Nos dieron a conocer como están trabajando y las necesidades que tienen, que el IMSS atienden a todas las personas que no cuentan con un seguro médico, la comunidad de San Isidro, el Cuarejo, Santa Rita de Sotol, la Cruz y la Boquilla se realizaron compromisos uno de ellos es para la comunidad de Santa Rita necesitan una afanadora ya que la que tienen la paga la comunidad tiene 14 años que ellos apoyan con el pago a la señora María Flor Silvestre de la Rosa es uno de los compromisos a corto plazo.

El día 25 de noviembre asistimos a la ciudad de San Luis Potosí en el centro de convenciones a la red de salud asistiendo 50 presidentes de los diferentes municipios, el gobernador del estado Lic. José Ricardo Gallardo Cardona y la presidenta del DIF estatal la Lic. Ruth González Silva donde dio la bienvenida el doctor Daniel Acosta Días.

Quedando como presidenta de la red de salud la presidenta de soledad c. Ma. Leonor Noyola Servantes y como vicepresidente el presidente de San Luis Potosí C. Enrique Galindo, comprometiéndose a estar pendiente de las necesidades que se tengan en cuanto al rubro de la salud.

El 01 de diciembre se realizó el día mundial del sida en la plaza principal de Cedral donde asistieron personal de salud hubo módulos informativos brindando información sobre salud mental, salud bucal, planificación familiar, cáncer de mama y VIH-SIDA, realizaron pruebas rápidas del VIH-SIFILIS-VHC. Estando presentes el L.E. Martín Alcocer Zarzoza y el doctor José Fernando García Caltzoncin coordinador de prevención y promoción de la salud de la jurisdicción sanitaria No.2, el secretario del H. ayuntamiento Lic. Roberto, servidores públicos y una servidora se encendió una vela como forma de sensibilizar con esta problemática de salud y recordar a las personas que han fallecido por la enfermedad relacionadas con el sida

Asistí a las reuniones del departamento de desarrollo social municipal, reunión extraordinaria el lunes 11 de octubre del 2021, primera reunión ordinaria el jueves 28 de octubre, segunda reunión ordinaria jueves 25 de noviembre, tercera reunión ordinaria el jueves 16 de diciembre.

Miriam Marisa Magaña Mtz.
MIRIAM MARISA MAGAÑA MARTINEZ

Miriam Marisa Magaña Mtz.

ALMA DELIA AGUILAR: A

PRIMER INFORME TRIMESTRAL
OCTUBRE, NOVIEMBRE Y DICIEMBRE DE 2021



REGIDOR JAVIER AZAEL RODRIGUEZ GLORIA
H. AYUNTAMIENTO DE CEDRAL SAN LUIS POTOSI

COMISIONES EDILICIAS: HACIENDA, EDUCACION, ALUMBRADO Y OBRA
PÚBLICA. REPRESENTANTE DE CABILDO EN EL CONSEJO DE
DESARROLLO SOCIAL MUNICIPAL.

CEDRAL SAN LUIS POTOSI A 31 DE DICIEMBRE DE 2021

01 DE OCTUBRE DE 2021

SE REALIZÓ LA PRIMERA SESION DE CABILDO PUBLICA DONDE SE REALIZO LA TOMA DE PROTESTA DEL PRESIDENTE MUNICIPAL, DR. HOWARD FRANCISCO AGUILAR VERGARA, ASI MISMO SE TOMO PROTESTA A LOS REGIDORES INTEGRANTES DE CABILDO AL IGUAL QUE AL SINDICO MUNICIPAL, AL SECRETARIO GENERAL DEL AYUNTAMIENTO Y A LA TESORERA MUNICIPAL.

Primera sesión municipal



ALMA DELIA AGUILAR A.

[Handwritten signature]



[Handwritten signature]

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]

11 DE OCTUBRE DE 2021

SE ASISTIÓ A LA PRIMER REUNION EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO DE DESARROLLO MUNICIPAL, EN EL CUAL SE PLANEARON ACCIONES DE ALGUNAS OBRAS A REALIZAR EN LOS PRIMEROS 100 DIAS DE LA ADMINISTRACION ENCABEZADA POR EL DR. HOWARD FRANCISCO AGUILAR VERGARA PRESIDENTE MUNICIPAL.



ALMA DELIA AGUILAR A.

Miriam Anaya Migué

[Handwritten signatures]

28 DE OCTUBRE DE 2021

ASISTIMOS A LA REUNION ORDINARIA CORRESPONDIENTE AL MES DE OCTUBRE, COMO PARTE DEL CONSEJO DE DESARROLLO SOCIAL MUNICIPAL, DONDE SE TOMARON ACUERDOS PARA REALIZAR ACCIONES EN BENEFICIO DE CEDRAL Y LAS COMUNIDADES.



[Handwritten signature]
AL MUNICIPIO DE CEDRAL



ALMA DELIA AGUILAR. A

[Handwritten signature]
[Handwritten signature]
[Handwritten signature]

01 DE NOVIEMBRE DE 2021

SE ASISTIÓ AL EVENTO DEL DIA DE MUERTOS DONDE SE LLEVÓ ACABO LA NOCHE DE LUZ, EL CONCURSO DE CATRINAS, CONCURSO DE CALAVERITAS LITERARIAS, ASI MISMO SE PRESENTÓ LA DANZA HUEHUES DEL CENTRO CULTURAL DE NUESTRO MUNICIPIO. TAMBIEN SE ELABORÓ EL TRADICIONAL ALTAR DE MUERTOS CON OFRENDAS A DIVERSOS PERSONAJES CONOCIDOS DE NUESTRO MUNICIPIO.



Miriam Arce
Miguel Arce



ALMA BELIA
AGUILAR, A





02 DE NOVIEMBRE DE 2021

EN COLABORACION CON REGIDORES SE PARTICIPÓ EN LA ENTREGA DE AGUA PURIFICADA Y NARANJAS, COMO MEDIDA DE ATENCION A LA CIUDADANIA QUE ASISTIÓ EL PANTEON MUNICIPAL A VISITAR A SUS FIELES DIFUNTOS.



Regidores: Mariana, Mayra, Mtz

ALMA DELIA AGUILAR. A

03 DE NOVIEMBRE DE 2021

ESTE DIA SE LE DIÓ DIFUSIÓN AL PAGO DE PREDIAL CON UN DESCUENTO DEL 100% EN MULTAS Y RECARGOS CON BASE A LA APROBACION EFECTUADA MEDIANTE CABILDO.

APROVECHA!!!

DESCUENTO DEL 100% EN MULTAS Y RECARGOS DEL IMPUESTO PREDIAL

Regularizate. Pagar hasta Diciembre del 2021

EL GOBIERNO MUNICIPAL DE CEDRAL ADMINISTRACIÓN 2021-2024



ALMA DELIA AGUILAR. A